

**Bruxelles, le 25 mai 2007**

**Le Président du Parlement Hans-Gert Pöttering en visite au Proche-Orient Discours devant la Knesset à Jérusalem**

Le Président du Parlement européen, Hans-Gert Pöttering, se rendra en visite au Proche-Orient du 27 au 31 mai et prononcera le 30 mai un discours devant la Knesset à Jérusalem.

Avant le début de son voyage, Hans-Gert Pöttering a déclaré:

"Compte tenu de la poursuite du conflit et des violences au Proche-Orient, j'aimerais exprimer à nouveau le devoir et l'engagement politique du Parlement européen en faveur de la paix au Proche-Orient et d'un accord global couvrant tous les pays de la région. Pour le Parlement européen, le principe d'une solution à deux États, respectant le droit des Israéliens et des Palestiniens à vivre en paix dans des frontières sûres, constitue la seule voie vers une paix durable. Pour les peuples du Proche-Orient, qui aspirent à la paix, l'Union européenne peut jouer, dans le cadre du Quartette, le rôle d'un partenaire et d'un intermédiaire fiable."

Dans le cadre de cette visite, Hans-Gert Pöttering se rendra en Israël, dans les territoires palestiniens et en Jordanie et aura des entretiens politiques notamment avec la Présidente israélienne par intérim et Présidente de la Knesset, Mme Dalia Itzik, la Ministre israélienne des affaires étrangères, Mme Tzipi Livni, le Président et le Ministre des affaires étrangères de l'Autorité palestinienne, M. Mahmoud Abbas et M. Ziad Abou Amr, Vice-président du Conseil législatif palestinien, M. Hassan Khreisheh, et la lauréate du prix Sakharov, Mme Nurit Peled. En outre, le Président du Parlement visitera en Cisjordanie des projets de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA). Le programme se termine le 31 mai par une audience auprès du roi Abdallah de Jordanie, à Amman.

\* \* \*